

Barfußpfad und Unterwasser-Bar

Regionale Schule feiert mit Gästen

NACKENHEIM - Spiel, Spaß, Vorführungen und Ausstellungen erfüllten einen Tag lang das Schulhaus. Zahlreiche Gäste waren gekommen, um in und rund um die Janusz-Korczak-Schule ein vielfältiges Schulfest zu feiern.

Von unserer
Mitarbeiterin
Christine Brunnengräber

Fünft- bis Neuntklässler präsentierten in der Turnhalle ein Eröffnungsprogramm mit musikalischen, sportlichen und literarischen Programmpunkten. Rektor Helmut Grimm konnte die Beiträge vor voll besetzten Rängen ansagen. Im Laufe des Tages wurde in der Halle Unterhaltung mit mundartlichen Sketchen, dem englischen Theaterstück „Land hol!“ und Rope Skipping geboten.

Das Fest unter dem Motto „Schule in der Region“ stellte vor allem die Ergebnisse dreier Projektstage dar. Dabei hatten sich die Schüler mit regionaltypischen Themen wie „Rheinheissische Küche“, „Mit dem Fahrrad die Region erfahren“, „Weinbau in der Region“, „Wie es vor 60 Jahren war“, „Notdienste in der Verbandsgemeinde“ oder „Mundartliche Gedichte“ befasst. Weitere Projekte waren Schulcombo, Modellbau, herbstliche Dekorationen, Spielen damals und heute, Janusz Korczak und Ruanda, wo die Schule eine Partnerschule hat.

Der Erlös des Schulfestes kam denn auch zur Hälfte dieser Schule in Muhondo zugute, die andere Hälfte ging aus aktuellem Anlass an Hochwasseropfer in Ostdeutschland. Großen Anteil daran hat wieder einmal die Tombola gehabt, die Dank zahlreicher Spenden sehr gut bestückt war und großen Zulauf fand.

Für das leibliche Wohl sorgte eine engagierte Elternschaft um den Elternbeiratsvorsitzenden Norbert Franzreb. Doch auch Schülergruppen trugen zu einem erweiterten Speisen- und Getränkeangebot bei. So kam neben Gegrilltem eine Salatbar gut an, eine Weinbar bot

nicht nur Rebsaft, sondern auch Informationen über den Weinbau, und in der Unterwasser-Cocktailbar konnten die Besucher dank geschickter Dekoration „im Rhein“ einen Drink zu sich nehmen. Regen Zulauf verzeichnete auch die bestens bestückte und herbstlich dekorierte Cafeteria.



Auf dem Barfußpfad im Schulhof begaben sich die Teilnehmer auf Entdeckungsreise mit verbundenen Augen.
Bild: hzb/Michael Bahr

Weitere Anziehungspunkte waren ein Barfußpfad, der im Schulhof aufgebaut war, Spiele-Tische und Wettspiele für die Jüngeren, eine Film-Vorführung mit Zeitzeugen, die über das Leben vor 60 Jahren im Raum Nackenheim-Bodenheim berichteten, oder auch die fetzigen Darbietungen der

Schulcombo. Auch das Bodenheimer Blasorchester war zugegen und man konnte dort Instrumente ausprobieren. Des Weiteren präsentierten am Stand der Projekt-Gruppe „Notdienste in der Verbandsgemeinde“ Mitglieder von ortsansässiger Feuerwehr und DRK ihre Arbeit.